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Beschluss des Beirates zur Einrichtung einer Fußgängersignalanlage vor der Kita Farge 

Rekum (Rekumer Straße 11) 
 

 
Sehr geehrter Herr Nowak, 

 
sie haben in Ihrem Beirat die Errichtung einer Fußgängersignalanlage Rekumer Straße beantragt 
und mit Schreiben vom 26.10.2015 gebeten, die Prüfung hierzu durchzuführen. 

 
Für die Querung der Rekumer Straße an dieser Stelle lag auch bereits ein Bürgerantrag zur Einrich 

tung eines Fußgängerüberweges vor, der seitens des Amtes für Straßen und Verkehr (ASV) geprüft 
und abschließend mit Schreiben vom 29.1.2015 aufgrund der „örtlichen Voraussetzungen " gem. 
Richtlinien für die Anlage und Ausstattung von Fußgängerüberwegen (R-FGÜ 2001) abgelehnt wur 
de. 

 
Da die Anforderungen für die Einrichtung einer Signalanlage in der Regel höher sind als bei Fuß 

gängerüberwegen  erscheint die Möglichkeit zur Umsetzung Ihres Antrages an dieser Stelle fraglich. 

 

Im ASV wird derzeit eine „Liste mit festgestellten Querungsdefiziten" bearbeitet und die ersten, der 
im Rahmen der Chancen- und Mängelanalyse des Verkehrsentwicklungsplan (VEP) erkannten Que 

rungsdefizite durch Planung und Bau geeigneter Querungshilfen abgebaut. 

 
Ich bitte Sie um Verständnis, dass ich zunächst die im VEP als vordringlich erkannten - bisher noch 

nicht geprüften - Mängel näher untersuchen lasse und soweit möglich durch geeignete Querungs 

hilfen abbauen werde. Wann die Prüfung Ihres Beschlusses durch das ASV zu einem späteren Zeit 

punkt möglich ist, hängt davon ab, wie sich die Situation bei der Fortschreibung der o.g. Liste dar 

stellt. 

Es ist vorgesehen, dass bei der Fortschreibung zunächst die vorliegenden Anträge, die mit der 

Mängelliste des VEP korrespondieren (hier ist aus Ihrem Bereich der Antrag zur Turnerstraße zu nennen)  

und bisher noch keiner Prüfung unterzogen wurden berücksichtigt. 

 
 
    Mit freundlichen Grüßen 
  

    
 -....- 


